



Pressemitteilung

Donnerstag, 21. September 2017

Planungen zur Umgestaltung des Spiel- und Bolzplatzes Glashütter Markt – neue Kletteranlage und Fitness-Bereich

Norderstedt. Der Spiel- und Bolzplatz Glashütter Markt soll umgestaltet werden. Die Planungen dafür wurden federführend vom Fachbereich Natur und Landschaft im Amt für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr entwickelt. Es fanden bereits eine sogenannte Akteurskonferenz mit Aktiven des Quartiers sowie ein Planungsworkshop mit Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen statt. In dem nun vorliegenden, vom Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr gebilligten Entwurf, konnten die zahlreichen Ideen und Hinweise aus dem Beteiligungsverfahren in großem Umfang einfließen beziehungsweise berücksichtigt werden. Der Entwurf sieht Angebote für alle Generationen vor und fügt sich in die vorhandene Topografie ein.

Die Spiel-, Sport- und Aufenthaltsangebote des annähernd 6.200 Quadratmeter großen Areals gliedern sich dabei in verschiedene Bereiche. Es wird einen Fitness-Bereich für Erwachsene, einen Spielbereich mit angegliedertem Kleinkindspielbereich sowie einen Jugendtreff geben.

Der Spielbereich erhält als Motto und zentralen Blickfang eine Kletteranlage in Windmühlenoptik - in Anlehnung an die frühere Glashütter Windmühle (1851-1931). Die Kletteranlage wird fast acht Meter hoch sein und über verschiedene Spielelemente (Rutschen, Kletternetz, Schienenbahn) verfügen. Zudem sind Hängemattenschaukel, Wippe, Nestschaukel und Spielskulpturen zur Erweiterung des Spielangebots vorgesehen.

Der vorhandene Kleinkindspielbereich wird verlegt und an den großen Spielbereich angegliedert. Der ehemalige Kleinkindspielbereich wird zum Fitness-Bereich, unter anderem mit Cross-Trainer, Reck, Fitness-Fahrrad, umgewandelt, so dass die Bestandsbäume als Sichtschutz für die Sportler dienen können. Für die Kleinkinder werden eine Mini-Schaukel, ein kleiner Spielhügel mit Mini-Rutsche sowie ein Spielpodest mit Sandaufzug und Spielwand installiert.

Der bestehende Bolzplatz bleibt in seiner Lage und Größe erhalten, wird jedoch erneuert. Er bekommt eine neue Oberfläche aus farbigem Gummibelag mit Linierung für Streetball sowie neue Kleinfeldtore mit Basketballkorb-Aufsatz. Somit kann auch Basketball auf der Fläche gespielt werden.

Ein befestigter Weg verbindet den Sandspielbereich und Bolzplatz mit der Hügelkuppe. Hier wird es eine überdachte Sitzmöglichkeit, mit Ausblick über das Grundstück, geben. Der Weg verläuft weiter auf der Böschungsoberkante, um den Jugendbereich herum und endet in einer Rutsche hinab zum Jugendtreff.



Der Jugendbereich in der bislang ungenutzten, verwilderten „Kuhle“ erhält einen Unterstand aus farbigem Glas mit verschiedenen Sitzmöglichkeiten (Liegenetz, Jugendbänke), einen Outdoor-Kickertisch sowie verschiedene Aufstiegshilfen, um die Böschungen zu erklettern.

Die Realisierung der Maßnahme ist ab Frühjahr 2018 geplant.

Am Freitag, 6. Oktober (15 bis 17.00 Uhr), steht Carolin Werneburg vom Fachbereich Natur und Landschaft auf dem Spielplatz zur Verfügung, um vor Ort Fragen der Bürgerinnen und Bürger zu den Planungen zu beantworten.

Ansprechpartnerin:

Carolin Werneburg
Fachbereich Natur und Landschaft
040/ 535 95 245